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Willkommen im Club Olympus Spa, Ihrer Oase für Harmonie und Regene­

ration, mit einem einzigartigen Konzept, das östliche Heilkunst und westliche 

Wellness-Tradition in einer perfekten Symphonie der Entspannung und Gesund­

heitspflege verbindet.

Erleben Sie massgeschneiderte Behandlungen mit den luxuriösen Produkten  

von Skeyndor, die Ihre Sinne wecken und Ihre Haut strahlen lassen. Geniessen  

Sie die exklusiven Behandlungstechniken und nachhaltigen Inhaltsstoffe von  

PlantClimateCells Botanik, die Ihre natürliche Schönheit bewahren und fördern.

Entdecken Sie unser sorgfältig kuratiertes Spa-Menü und starten Sie Ihre Reise 

zu ganzheitlichem Wohlgefühl im Club Olympus Spa.

Welcome to Club Olympus Spa, your sanctuary for harmony and rejuvenation, featuring  

a unique concept that blends Eastern healing arts and Western wellness traditions into a  

perfect symphony of relaxation and health care.

Experience personalized treatments with the luxurious products of Skeyndor, awakening 

your senses and leaving your skin radiant. Indulge in the exclusive treatment techniques and 

sustainable ingredients of PlantClimateCells Botanik, which preserve and enhance your 

natural beauty.

Discover our carefully curated spa menu and begin your journey to holistic well-being at 

Club Olympus Spa.

Spa &  
Fitness

Welcome to
Club Olympus 
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Health & Relax 
Treatments
Entdecken Sie das Wesen der Ruhe und des inneren Friedens mit unseren exklusiven 

Behandlungen, die von der zeitlosen Weisheit der traditionellen Chinesischen Medizin 

und dem taoistischen Streben nach Harmonie inspiriert sind. Unsere luxuriösen An­

gebote sind darauf ausgelegt, die Energien von Yin und Yang in Ihnen neu auszurich­

ten und eine Symphonie des Gleichgewichts sicherzustellen, die durch jeden Aspekt 

Ihres Seins schwingt. Erlauben Sie uns, Sie auf eine erholsame Reise zu führen, bei der 

jede Berührung ein Schritt näher zu Ihrem ruhigen Zentrum ist – einem Zufluchtsort 

optimalen Wohlbefindens.

Embrace the essence of tranquility and inner peace with our exclusive treatments, inspired by  

the timeless wisdom of Traditional Chinese Medicine and the Taoist pursuit of harmony. Our 

luxurious offerings are designed to realign the energies of Yin and Yang within you, ensuring a 

symphony of balance that resonates through every aspect of your being. Allow us to guide you  

on a restorative journey, where every touch is a step closer to your serene  

center – a sanctuary of optimal wellbeing.
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Fussreflexzonenmassage  |  Foot reflexology

Diese Fusstherapie aktiviert durch gezielte Massage der Reflexpunkte den 

Energiefluss im Körper und führt zu tiefer Entspannung. Ideal zur Regeneration 

und Erholung. 

Experience serenity with our foot therapy, targeting reflex points to revitalize and balance 

energy flows within your body, promoting relaxation.

45 Min. | 165 CHF

 
 
Körpermassage  |  Body massage

Unsere Körpermassage, die sanft das Energiegleichgewicht fördert, bietet eine 

ganzheitliche Entspannung. Sie beruhigt sowohl Körper als auch Geist und 

unterstützt die innere Harmonie. 

Our signature massage combines gentle and precise strokes, encouraging the harmonious 

balance of energies and deep relaxation across the body.

55 Min. | 175 CHF      70 Min. | 245 CHF      85 Min. | 295 CHF

Rückenmassage  |  Back massage

Speziell auf Verspannungen im Rückenbereich ausgerichtet, lockert diese  

Massage effektiv die Muskulatur. Sie wirkt entspannend, mindert Stress und 

steigert dadurch das allgemeine Wohlbefinden.

Focused relief for back and neck tension, this massage rejuvenates with rhythmic touches, 

easing stress and promoting relaxation.

45 Min. | 155 CHF

Rebalancing 
Massages
Entdecken Sie Balance und Ruhe mit unseren auf der traditionellen Chinesischen 

Medizin und Taoismus basierenden Behandlungen für tiefes Wohlbefinden. 

Discover balance and tranquility with our treatments, merging Traditional Chinese Medicine 

insights and Taoist harmony principles. Experience a pathway to serenity and wellbeing 

through our specialized services.
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Relaxation  
Massages
Entdecken Sie unsere Entspannungsmassagen, die Stress abbauen und tiefe Ruhe 

fördern. Sie sind speziell konzipiert, um entspannend zu wirken und das Wohl­

befinden zu steigern.

Experience our bespoke relaxation massages, meticulously designed for ultimate relaxation 

through a blend of targeted massage and foot reflexology. Let go of stress and embrace a 

serene sense of well-being.

Fussreflexologie zur Entspannung  |   
Foot reflexology for relaxation

Diese entspannende Fussreflexzonenmassage harmonisiert Körper und Geist und 

fördert eine tiefgehende Entspannung, indem sie gezielt auf Zehenreflexpunkte 

einwirkt.

Discover the ancient wisdom of Traditional Chinese Medicine with our serene Foot 

Reflexology session. This treatment focuses on toe reflex points to balance your mind  

and body, promoting deep relaxation.

55 Min. | 195 CHF

Körper- und Kopfmassage  |  Body and head massage

Eine gezielte Massage, die Kopf und Körper entspannt, Verspannungen löst  

und mentales Wohlbefinden steigert. Sie sorgt für tiefe Entspannung und Revita­

lisierung.

Our therapists‘ soothing strokes from head to extremities invite you into a calm sanctuary, 

nurturing relaxation and well-being.

85 Min. | 305 CHF

Regenerating 
& Detoxifying 
Massages
Gönnen Sie sich unsere Massagen, die sowohl beleben als auch tiefgreifend 

reinigen. Unsere Therapeuten wenden gezielt Druck an, um das Wohlbefinden zu 

erhöhen und die Lebenskräfte zu stärken, wirkt belebend.

Indulge in self-care with massages that restore energy and purify, thanks to our  

therapists‘ precision in activating energy flow for renewed vitality.

Regenerierende Swiss Aromatherapie  |   
Regenerating Swiss aromatherapy

Diese Behandlung kombiniert traditionelle Massagetechniken mit der Verwen­

dung von lokal bezogenen ätherischen Ölen, die speziell ausgewählt wurden, um 

die Entspannung und das innere Gleichgewicht zu fördern.

This treatment combines traditional massage techniques with the use of locally sourced 

essential oils specifically selected to promote increased relaxation and internal balance.

85 Min. | 255 CHF

Regenerierende Körpermassage  | Regenerating body massage

Diese Körpermassage steigert Wohlbefinden und sorgt für Entspannung. Sie 

kombiniert sanfte Belebung mit tiefgehender Ruhe, revitalisiert und erfrischt.

Rejuvenate with our body massage, focusing on key meridians to refresh and energize. 

Combines activation with relaxation for lightness and zest.

85 Min. | 295 CHF
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Unique peels
Exclusive massages

Body wraps
Sensory rituals

Wir heissen Sie willkommen in der Welt der unendlichen Empfindun­

gen, die uns die Natur schenkt. Die Premium-Behandlungen von Spa 

Senses bieten ein überragendes sensorisches Wellness-Erlebnis mit dem 

Besten, was uns die Natur gibt; natürliche Inhaltsstoffe von unschätz­

barem Wert, die alle Sinne aktivieren.

We welcome you to the world of infinite sensations that nature gives us. Spa 

Senses premium treatments offer a superior sensory wellness experience with the 

best that nature gives us; natural ingredients of inestimable value that activate 

all the senses.

SKEYNDOR
the best 

of nature
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A Complete  
Pampering 
Body Ritual
Remineralisierendes Körperritual: Feuchtigkeitsspendend  
und straffend (Peeling & Hämatit-Fangopackung & Massage)

Entgiftendes Körperritual: Reinigend und erneuernd  
(Peeling & Grüner Tee-Brausepackung & Massage)

Bio-Schlamm und Holzkohle reinigen, glätten und entschlacken die Haut. Das 

Ergebnis: eine remineralisierende und entgiftende Wirkung der Natur, dank 

der feinen Partikel des schwarzen Sandes, die ein natürliches und tiefwirkendes 

Peeling gewährleisten.

Remineralizing body ritual: moisturizing and firming  
(exfoliation & hematite mud wrap & massage) 

Detoxifying body ritual: cleansing and renewing  
(exfoliation & green tea effervescent wrap & massage)

Organic mud and charcoal cleanse, smooth and purify the skin. The result: a remineralizing 

and detoxifying effect of nature, thanks to the fine particles of black sand, which ensure a 

natural and deep-acting exfoliation. 

120 Min. | 390 CHF

Body Peel Ritual
Thermalsalz-Peeling  | Thermal salt peel extra strong 
Fangopeeling mit Holzkohle  | Charcoal mud peel strong

Erneuerung der Haut mit einem Peeling, das ein samtweiches Hautgefühl  

hinterlässt, unabhängig vom behandelten Hauttyp. Es beginnt mit einem

Begrüssungsritual und wird mit einem Ganzkörperpeeling fortgesetzt, das  

auf die Anforderungen des jeweiligen Hauttyps abgestimmt ist.

Renewal of the skin with a peeling that leaves the skin feeling velvety soft, regardless of the 

skin type treated. It begins with a welcome ritual and continues with a full-body exfoliation 

tailored to the requirements of each skin type.

70 Min. | 245 CHF      100 Min. | 350 CHF

Thermal Salt
Thermalsalz-Peeling  | Thermal salt peel

Die Peeling-Salzpartikel, ein uraltes Juwel aus Salies-de-Béarn, enthalten eine 

konzentrierte Zusammensetzung mit hohem Mineraliengehalt für eine intensive 

Hauterneuerung und ein erfrischendes und belebendes sensorisches Erlebnis.

The exfoliating salt particles, an ancient jewel from Salies-de-Béarn, contain a concentrated 

composition with a high mineral content for intensive skin renewal and a refreshing and 

invigorating sensory experience.

70 Min. | 245 CHF      100 Min. | 310 CHF
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Hematite
Hämatit Fangopackung  |  Hematite mud wrap

Hämatit-Extrakt, Bio-Schlamm und Salies-de-Béarn-Wasser stärken bei dieser

Körperpackung die Abwehrkräfte der Haut. Die Natur repariert die Haut dank 

ihrer straffenden.

Hematite extract, organic mud and Salies de Béarn water strengthen the skin‘s defenses in 

this body wrap. Nature repairs the skin thanks to its firming and remineralizing effect.

60 Min. | 200 CHF      90 Min. | 250 CHF 

Charcoal
Fangopeeling mit Holzkohle  |  Charcoal mud peel

Bio-Schlamm und Holzkohle reinigen, glätten und entschlacken die Haut. Das 

Ergebnis: eine remineralisierende und entgiftende Wirkung der Natur, dank der 

feinen Partikel des schwarzen Sandes, die ein natürliches und tiefwirkendes Pee­

ling gewährleisten.

Organic mud and charcoal cleanse, smooth and purify the skin. The result: a natural 

remineralizing and detoxifying effect, thanks to the fine particles of black sand, which ensure 

a natural and deep exfoliation, and the cleansing and absorbing properties of charcoal.

50 Min. | 170 CHF      80 Min. | 230 CHF

Green Tea
Cremige grüner Tee-Packung  |  Green Tea effervescent wrap

Diese Körperpackung mit Wärmeeffekt besteht aus grünem Tee und Zitrus­

früchten, die dank der grossen stimulierenden Kraft der natürlichen Inhaltsstoffe 

Flüssigkeiten und Unreinheiten aus der Haut entfernen.

This body wrap with a warming effect consists of green tea and citrus fruits, which remove 

fluids and impurities from the skin thanks to the great stimulating power of the natural 

ingredients.

60 Min. | 180 CHF      90 Min. | 250 CHF

Sapphire
 
Cremige Saphir-Packung  |   
Peeling Sapphire Cream Wrap Peeling 
energetisierend | energizing

 
Cremige, energetisierende Körperpackung mit Saphirpartikeln. Dieses Wellness-

Juwel, das auch als Edelstein des Himmels bezeichnet wird, verleiht der Haut 

Ausstrahlung und revitalisiert sie nachhaltig.

 

Creamy, energizing body wrap with sapphire particles. This wellness gem, also referred to as 

the gemstone of the sky, bestows a radiant glow on the skin and revitalizes it sustainably. 

70 Min. | 245 CHF      90 Min. | 315 CHF      120 Min. | 420 CHF
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Erleben Sie eine exklusive Steigerung Ihres Massageerlebnisses mit unserer Aus­

wahl an Premium-Ölen und -Cremes. Diese sind für Massagen von 55 und 70 

Minuten gegen einen zusätzlichen Aufpreis von 15 CHF verfügbar. Eine separate 

Erwerbung dieser Qualitätsprodukte ist ebenfalls möglich.

 

Experience an exclusive enhancement of your massage with our selection of premium oils 

and creams, available for 55 and 70-minute sessions at an additional charge of 15 CHF. 

Purchasing these quality products separately is also an option.

Cannabis
Cannabis-Massagecreme  |  Cannabis massage cream
beruhigend  |  calming

Körpermassagecreme mit Cannabisextrakt, Karité und angereichert mit Vitamin-

E-Kapseln, die sich auflösen und Antioxidantien liefern. Cannabisöl hat eine 

beruhigende und entzündungshemmende Wirkung auf die Haut.

Body massage cream with cannabis extract, shea and enriched with vitamin E capsules that 

dissolve and provide antioxidants. Cannabis oil has a soothing and anti-inflammatory effect 

on the skin. 

Bamboo & Lotus
Konzentrierte Bambus- und Lotus-Massagecreme  |   
Bamboo & Lotus massage rich cream
feuchtigkeitsspendend  |  moisturizing

Diese Körpermassagecreme besteht aus Bambus, Lotusblume und Seerose. Die 

natürlichen Inhaltsstoffe sorgen für die Remineralisierung und Straffung der Haut 

und spenden ihr Feuchtigkeit.

This body massage cream is made from bamboo, lotus flower and water lily. The natural 

ingredients remineralize and tighten the skin and moisturize it.

Orchid &  
Wild Roses
Orchideen und Wildrosen-Körpermilch  |   
Orchid & Wild roses body lotion

Die Natur schenkt uns Juwelen von unschätzbarem Wert wie Orchidee, Mohn, 

Ylang-Ylang und Wildrose, die die Haut sanft reinigen, ausgleichen und mit 

Feuchtigkeit versorgen. Diese angenehme Textur verbindet die Leichtigkeit und 

den Komfort von Körperseren mit der Feuchtigkeit und der maximalen Pflege 

von Hautcremes.

Nature gives us priceless jewels such as orchid, poppy, ylang-ylang and wild rose, which 

gently cleanse, balance and moisturize the skin. This pleasant texture combines the lightness 

and comfort of body serums with the moisture and maximum care of skin creams.

Indian spices
Massageöl mit indischen Gewürzen  |  Indian spices nassage oil
ausgleichend  |  balancing

Indische Gewürze, Kokosnuss, Sesam und Schwarzkümmel verleihen diesem 

Körpermassageöl eine ausgleichende Wirkung, die alle Sinne entspannt. Die 

Natur trägt dazu bei, Körper und Geist wieder ins Gleichgewicht zu bringen  

und die Haut zu reparieren.

Indian spices, coconut, sesame and black cumin give this body massage oil a balancing effect 

that relaxes all the senses. Nature helps to rebalance body and mind and repair the skin.

The care products are  
customised by your spa 
therapist and perfectly  
adapted to your needs.
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Activated, stimulated 
strengthens,  

tightens & improved

„PlantClimateCells Botanik“ vereint Luxuspflege mit Nachhaltigkeit. 

Unsere Produkte basieren auf nachhaltig gewonnenen Inhaltsstoffen, 

die im Einklang mit der Natur stehen. Das spiegelt unsere Philoso­

phie wider, die in unserem Namen verankert ist: ‚Plant‘ steht für die 

Verwendung pflanzlicher Ressourcen, ‚Climate‘ für unseren Beitrag 

zum Klimaschutz und ‚Cells‘ für die innovative Nutzung von Pflan­

zenzellen. Wir legen Wert auf umweltfreundliche Verpackungen und 

eine ethische Beschaffung, um unseren ökologischen Fußabdruck zu 

minimieren. Mit „PlantClimateCells Botanik“ genießen Sie nicht nur 

eine außergewöhnliche Hautpflege, sondern unterstützen auch aktiv 

den Umweltschutz.

„PlantClimateCells Botanik“ combines luxury skincare with sustainability. Our 

products are based on sustainably sourced ingredients in harmony with nature, 

reflecting our philosophy embedded in our name: ‚Plant‘ for plant-based resources, 

‚Climate‘ for climate protection, and ‚Cells‘ for innovative use of plant cells. We 

prioritize eco-friendly packaging and ethical sourcing to minimize our ecological 

footprint. With „PlantClimateCells Botanik,“ you enjoy exceptional skincare 

while actively supporting environmental protection.

PLANT
CLIMATE

CELLS 
Botanik 

BOTANIK 
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Regenerative 
Facial Therapy 
Entspannende Massagen vom Gesicht bis zum Dekolleté. Die Akupressur 

unterstützt die natürliche Straffung und Verjüngung der Haut, ganz ohne 

Nebenwirkungen.

Relaxing massages from the face to the neckline. Acupressure supports natural skin 

tightening and rejuvenation without any side effects.

90 Min. | 285 CHF

Revitalizing  
Facial Holistic 
Treatment
Eine intensive Feuchtigkeitsbehandlung, kombiniert mit einer aktivierenden 

Massage entlang der Nervenleitbahnen, lockert Gewebeverhärtungen im Ge­

sicht. Die Stimulierung der Energie und Nervenpunkte löst Anspannungen.

Intensive moisturizing treatment combined with an activating massage along the neural 

pathways loosens tissue tension in the face. Stimulating the energy and nerve points releases 

tension.

75 Min. | 245 CHF
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Invigorating  
Facial Treatment
Head Massage
Die bioenergetische Gesichtsmassage, die durch sanfte Berührungen durchgeführt 

wird, fördert ein strahlendes Aussehen. Sie belebt und entspannt die Haut effektiv. 

Jede Behandlung verbindet hochwirksame Produkte mit energetischen Elemen­

ten für strahlende Haut und innere Ruhe.

The bioenergetic facial massage, performed through gentle touches, promotes a radiant 

appearance. It effectively revives and relaxes the skin. Each treatment combines highly 

effective products with energetic elements for radiant skin and inner peace.

60 Min. | 195 CHF
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Spa Bookings
Bitte wenden Sie sich bei Fragen zum Spa beim Empfangsdesk des Hotels.  

Wir empfehlen Ihnen, die Behandlungen im Voraus zu buchen, um Ihren 

Wunschtermin sicherzustellen.

 

Wir bitten Sie 15 Minuten vor der Behandlung zu erscheinen. Stornierungen 

sind kostenfrei bis 4 Stunden vor der Behandlung.

 

Please direct any questions about the spa to the hotel‘s reception desk. We recommend  

booking treatments in advance to ensure your desired appointment time.

 

Please arrive at least 15min prior to your booked treatment. Please cancel your  

appointment at least 4 hours in advance to avoid full charge.

Park Hyatt Zurich
Beethovenstrasse 21, Zurich 8002, Switzerland

+41 43 883 1234

zurich.park@hyatt.com

parkhyattzurich.com
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Spa Preise
À la Carte Behandlungen
Klassische Massage	 55/85 Min..� 195/295 CHF

Sportmassage	 55/85 Min.� 195/295 CHF

Ganzkörpermassage	 70/85 Min.� 245/295 CHF

Kräuterstempelmassage	 55/85 Min.� 245/340 CHF

Tiefengewebemassage	 55/85 Min.� 195/295 CHF

Spa Health & Relax Behandlungen
Massagen für die Balance

Fussreflexzonenmassage	 45 Min.� 165 CHF

Körpermassage	 55/70/85 Min.� 175/245/295 CHF

Rückenmassage	 45 Min.� 155 CHF

Entspannungsmassagen

Fussreflexzonenmassage zur Entspannung	 55 Min.� 195 CHF

Körper- und Kopfmassage	 85 Min.� 305 CHF

Regenerierende und entgiftende Massagen

Regenerierende Swiss Aromatherapie 	  85 Min.� 255 CHF

Regenerierende Körpermassage	 85 Min.� 295 CHF

SKEYNDOR the best of nature
A Complete Pampering Body Ritual	 120 Min.	�  390 CHF

Body Peel Ritual	 70/100 Min.� 245/350 CHF

Thermalsalz-Peeling	 70/100 Min.� 245/310 CHF

Hämatit Fangopackung	 60/90 Min.� 200/250 CHF

Fangopeeling mit Holzkohle	 50/80 Min.� 170/230 CHF

Cremige grüner Tee-Packung	 60/90 Min.� 180/250 CHF

Cremige Saphir-Packung	 70/90/120 Min.� 245/315/420 CHF

PlantClimateCells Botanik 
Regenerative Gesichtstherapie 	 90 Min.� 285 CHF

Revitalisierende Ganzheitliche Behandlung	 75 Min.� 245 CHF

Vitalisierende Gesichtsbehandlung 	 60 Min.� 195 CHF

Spa Prices
À la carte treatments
Classic massage	 55/85 Min..� 195/295 CHF

Sport massage	 55/85 Min.� 195/295 CHF

Full body massage	 70/85 Min.� 245/295 CHF

Herbal stamp massage	 55/85 Min.� 245/340 CHF

Deep tissue massage	 55/85 Min.� 195/295 CHF

Spa Health & Relax Treatments
Rebalancing Massages

Foot reflexology	 45 Min.� 165 CHF

Body massage	 55/70/85 Min.� 175/245/295 CHF

Back massage	 45 Min.� 155 CHF

Relaxation Massages

Foot reflexology for relaxation	 55 Min.� 195 CHF

Body and head massage	 85 Min.� 305 CHF

Regenerating & Detoxifying Massages

Regenerating Swiss aromatherapy	 85 Min.� 255 CHF

Regenerating body massage	 85 Min.� 295 CHF

SKEYNDOR the best of nature
A Complete Pampering Body Ritual	 120 Min.	�  390 CHF

Body Peel Ritual	 70/100 Min.� 245/350 CHF

Thermal salt peel	 70/100 Min.� 245/310 CHF

Hematite mud wrap	 60/90 Min.� 200/250 CHF

Charcoal mud peel	 50/80 Min.� 170/230 CHF

Green Tea effervescent wrap	 60/90 Min.� 180/250 CHF

Peeling Sapphire Cream Wrap Peeling	 70/90/120 Min.� 245/315/420 CHF

PlantClimateCells Botanik 
Regenerative Facial Therapy 	 90 Min.� 285 CHF

Revitalizing Facial Holistic Treatment	 75 Min.� 245 CHF

Invigorating Facial Treatment 	 60 Min.� 195 CHF



Park Hyatt Zürich

+41 43 883 1234  |  zurich.park@hyatt.com  |  parkhyattzurich.com

Öffnungszeiten  |  Opening hours
Wellnessbereich 

Wellness area

07.00 – 22.00 Uhr

Spa Behandlungen

Spa treatments

07.00 – 22.00 Uhr


